
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Kalte Krieg begann nach dem Zweiten , im Jahr 1945.

In dieser Zeit gab es zwei große Gruppen von Staaten auf der Welt.

Man sprach von zwei .

Der eine Block war der Ostblock mit der Sowjetunion an der Spitze.

Der andere  waren die Westmächte mit

den USA, Großbritannien und den Staaten aus .

Diese beiden Blöcke befanden sich nicht eigentlich im Krieg gegeneinander.

Aber sie hatten viele  und bedrohten einander gegenseitig.

Darum nennt man die Zeit nicht einen „heißen“ ,

in dem tatsächlich gekämpft wird.

Man nannte die Zeit einen „kalten“ Krieg.

Ganz besonders war es in :

Ein großer Teil war Westdeutschland, die Bundesrepublik.

Ein kleinerer Teil war .

Sie nannte sich die Deutsche Demokratische Republik, die DDR.

Die Stadt  war sogar in der Mitte durch eine Mauer geteilt.

Es ist schwierig zu sagen, wann der  Krieg endete.

Am ehesten war es im Jahr 1991.

In diesem Jahr zer5el die .

Ein Jahr zuvor wurden Ost- und Westdeutschland

wieder ein gemeinsamer .
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